

¿SABÍAS QUÉ?

¿Sabías que la metodología es la ciencia de las ciencias?



El conocimiento científico no es lo mismo que el conocimiento común. En la vida cotidiana tomamos decisiones basadas en la experiencia, la intuición o la tradición.

Sin embargo, la investigación científica se basa en la observación sistemática, el análisis y la comprobación rigurosa de los hechos.

Observa el siguiente video de Aisthesis sobre el método y la investigación científica:



HAZ CLICK SOBRE LA IMAGEN DE ARRIBA

Referencia:

Aisthesis: Arte, Cultura, Educación. (2021), Introducción a la Metodología de la Investigación. Video de YouTube.
Recuperado de: https://youtu.be/_ZCelye7Q50?si=EbCul6_NQGTQvZ-k